



第7号

令和2年9月30日
奥州市立姉体小学校
文責 校長（佐藤）
TEL 0197-26-2033

赤白同点優勝！笑顔の運動会

感染症予防のため2学期に延期していた運動会を無事に実施することができました。保護者の皆様には当日まで子どもたちの体調管理にいつも以上に気を配っていただきました。また、朝早くから御来校いただき子どもたちに声援を賜りありがとうございました。感染症予防のために求められている生活様式からすると運動会のほとんどの種目は実施が難しく、運動会の中止も視野に検討を進めてきたところでした。子どもたちの成長に運動会が果たす効果を考えると、何とか実施したいという思いが強く、コロナ過の中でできることを絞り込み、実施につなげました。例年の運動会と比較されますと見ごたえの部分で劣るところがあったかもしれませんが、子どもたちは与えられた環境の中で知恵を出し合い、工夫した応援を繰り広げてくれました。そして、おうちの方々に見ていただくとう一生懸命演技しました。大きな行事を経験したことで子どもたちの心はまた一つ成長したのではないかと思います。

保護者の皆様には朝早くからお越しいただき子どもたちに声援を賜り、最後の後片付けにも御協力いただきました。本当にありがとうございました。



震災復興の今を学んだ修学旅行

今年の修学旅行は、行き先を変更し、岩手県三陸および盛岡に行ってきました。初日は、震災復興についての学習を計画しました。陸前高田市の津波メモリアルで、東日本大震災の被害や人々の行動について学び、沿岸部の漁業関連の工場の見学や復興に取り組む製菓工場の方のお話を聞き、そして、三陸鉄道の車窓から復興途中の市街地の様子を見学しました。以前の街の賑わいを知らない子どもたちが多いのですが、現在の三陸の様子とそこで復興に取り組む人々の思いを感じてきました。2日目は、岩手を楽しむ活動を計画しました。浄土ヶ浜遊覧船、盛岡動物公園、岩山パークランドです。外海の大きな波に揺られる体験は衝撃的でした。動物公園とパークランドではたっぷりと遊び歓声を上げていました。宮古から盛岡へ向かう途中の車窓から見えた建設途中の復興道路は、10年の年月を経て今なお工事が進められていました。完成まで後どれくらいかかるのだろうか。工事の困難さと同時に一步一步、前にすすんでいるのだと言うことを改めて感じました。子どもたちは修学旅行の様子を個人新聞と壁新聞にまとめました。御来校の際には是非ご覧ください。



10月の予定



月	火	水	木	金	土
			1 委員会 視力検査～11日	2 ALT来校	3 PTA早朝作業
5 2年読み聞かせ	6 全校朝会 平泉出前授業 集金日	7 アルミ缶回収	8 校内研究会	9 校内研究会	10
12	13 児童朝会	14	15 校内研究会	16 ALT来校	17
19	20	21	22 校内研究会	23 授業研究会 (5時間授業)	24
26 3年読み聞かせ	27	28 学校再編説明会	29 委員会	30 ALT来校 代表委員会	31